



## Viajan diputados federales a Ucrania para conocer crisis



MÉXICO (JORGE BUTRÓN).- Diputados federales pertenecientes al Grupo de Amistad México-Ucrania de la Cámara de Diputados, viajaron a ese país para conocer de primera mano la crisis humanitaria que se vive esa región del mundo que es azotada por la guerra.

A través de sus redes sociales, el legislador de Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski publicó: “Es oficial: cruzando la frontera a Ucrania”, destacó.

La delegación compuesta por el coordinador de la Bancada Naranja, Jorge Álvarez Máynez, junto a Salomón Chertorivski; la diputada Julieta Mejía y el diputado Riult Rivera (presidente del Grupo de Amistad México - Ucrania) asisten para conocer de primera mano la crisis humanitaria.

<https://www.razon.com.mx/mexico/viajan-diputados-federales-ucrania-conocer-crisis-490397>